

Querida tía Silvana: A mi afecto consecuente, sea mi primer deseo que al recibir la presente goceis de buena salud tú y la primita María como a Dios gracias es buena por el momento, la mía.

Y esto, que es corriente-mente pura fórmula, hoy en día no todos pueden decirlo cuando escriben a su tía, puesto que aun cuando este

[invierno se porta de tal manera que más que un invierno serio parece una primavera, (1) muchos son los que, por él sin duda sugestionados, a estas horas ya han tenido más de cuatro resfriados gripes, catarros y dengües y otros males semejantes de esos que por estas fechas siempre llegan tan campantes y que alterando la línea de nuestra vida normal se presentan de improviso como un corte adicional, obligando a los pacientes a tomarse comprimidos y a vivir la actualidad entre sábanas metidos.

Aunque, mirándolo bien, resultan ser las historias que la actualidad nos brinda tan poco satisfactorias; hay tan poco para ver con ojos de buen mirar tan pocas cosas que valga la pena de contemplar, que quizás, después de todo, no sea tan mal pensado en vez de andar por las calles quedarse en cama, arropado, y allí esperar con paciencia que vengan los familiares a contarnos las noticias como en grandes titulares. Y vendrían y hablarían de que el lunes por la noche topó una camioneta con las ruedas de otro coche; que han arrancado un ban- quillo de los que en la rambla había; que han robado unas pesetas en una carnicería; que hubo un incendio (que es [cosa que no es res de l'altre món pero que en el pueblo siempre produce cierta emoción...])

Y uno en la cama, dudando sobre si este folletín era o no una pesadilla se rendiría por fin a la evidencia, y diría «Pues si que irá bien provista la carta que esta semana mande a su tía

EL CRONISTA

(1) O por lo menos fue así hasta el nueve de febrero que es cuando esto te escribí.

De Acción Católica.— Estudio: Esta semana, por razón del Retiro mensual, se suprimen los Círculos de Estudio acostumbrados.

Piedad.— Viernes de la crte. semana, a las 7 y media de la noche, acto de Retiro espiritual para las Ramas femeninas. Sábado próximo, a las 10 de la noche, acto de Retiro espiritual para las Ramas masculinas. Domingo día 17, a las 8'45, Misa de Comunión mensual reglamentaria para todos los militantes y afiliados.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos.— Juan Jordá Carré, Esteban Comas Sagera, M.^a Mercedes Remus Sala, M.^a de los Angeles Cabrera Vilches, M.^a Merced Tatché Pujol.

Defunciones.— Nicolás Junqué Bernat, Joaquina Plá Vidal, María Anglada Patxot, Concepción Pairó Casadevall, Dolores Pardás Nogueras, Dolores Carreras Serra, Dolores Faurat Font, Teresa Fernández Bosch, Rafaela Gispert Juanals.

Matrimonios.— Luís Canalias Solá con M.^a Teresa Jubart Guinart.

Semana del 21 al 27 Enero 1957.

Español «Cala Castell» con corcho en plancha, de Algeciras, salido con carga general para Palma de Mallorca Noruego «Vela» procedente de Génova con c. g. cargó corcho manufacturado saliendo hacia Valencia. Español «Magdalena Dolores» con cemento de Vallcarca, saliendo en lastre para Barcelona. Español «Cala Tuent» descargó corcho en plancha, de Algeciras saliendo en lastre para Barcelona Español «Juan Miguel» con sal de Barcelona, puerto al que regresó, en lastre. Ingles «Pozarica» con carga general, procedente de Palamós; cargó corcho manufacturado saliendo para San Carlos de la Rápita.

Turno FARMACEUTICO

Domingo día 17 prestará servicio la farmacia Riera.

cartelera

La cobranza de la contribución Rústica, Urbana, Industrial y Utilidades correspondientes al 1er. trimestre tendrá lugar durante los días 20, 21 y 22 del corriente mes.

AMENIDADES

❖ SOLUCION.— Problema I. Dos nenúfares tardarían siete días en cubrir completamente el estanque.

❖ UN PROBLEMA.— (II) Un tren de un kilómetro de largo atraviesa un túnel de idéntica longitud. La velocidad del tren es de 60 kilómetros hora. ¿Cuánto tiempo tardará el tren en pasar el túnel?

❖ UN PENSAMIENTO.— Es preciso que los hombres se conozcan algo para que se unan, y es preciso que se unan mucho para que se conozcan mejor. Pero también es preciso que alguna vez se separen para que el conocimiento sea aún más perfecto. ¡Cuántas cosas se aprenden en las separaciones! El adiós es la primera palabra de una ciencia que no puede adquirirse en los libros.

❖ UNA ANECDOTA.— Cuando mayor era la lucha en el Portillo por la defensa de Zaragoza, aprovechando un intervalo del fuego, un oficial francés gritó a los defensores, que se mostraban hambrientos y desnudos.

— ¡Valientes zaragozanos, rendíos y os vestiremos!

— Nuestras carnes sólo se visten de gloria, — contestaron los heroicos baturros.

❖ UN REPASO DE CONOCIMIENTOS.— Entre la Tierra y la Luna cabrían más de treinta Tierras, pero no cabría ni la mitad del Sol. Un cabello puesto a unos 20 metros de nuestros ojos ante el Sol, eclipsa una superficie solar mucho mayor que la superficie de la Tierra.

❖ UNA GREGUERIA.— En el papel de lija está el mapa del desierto. — **ESPLAY**

El Guixols en su franca recuperación conquistó el pasado domingo en el difícil terreno del Gramanet, un valioso punto que le hace concebir fundadas esperanzas de clasificarse adecuadamente para no perder su actual categoría, y más si los puntos injustamente expropiados retornan a su poder.

En una jornada eminentemente casera, en la que solo se produjeron dos empates — Seo de Urgel-Igualada y Gramanet-Guixols — poca cosa se puede comentar, pero si podemos consignar, que el Olot sigue en racha de buen juego, manteniéndose en el liderato, con cuatro puntos de ventaja sobre su inmediato seguidor, el Manlleu.

Ya no está el Gavá solo en la cola, le acompaña el Santa Eulalia, equipo también endeble y de escasas posibilidades de escapar de los lugares peores.

De persistir el Guixols en su acoso a la tabla clasificadora, tiene fundadas probabilidades de desbordar a varios equipos que se mantienen en una situación de franca mediocridad.

El próximo domingo se han de disputar unos encuentros, que una vez más han de demostrarnos la potencialidad del Olot frente al Samboyano; el Reus en disputa con el Igualada; el Menlleu con el vacilante Figueras y el Sallent en su desplazamiento a San Carlos de la Rápita.

El Guixols sobre el papel tiene un fácil encuentro, pero no es cuestión de confiarse, ya que es norma resolver los encuentros en el segundo periodo.

GRACER

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

GARAJE CENTRAL